
第 1254 回例会　　2012 年８月 22 日

中島会員／ごぶさたしております。今日はウルバン
を連れてきました。よろしくお願いします。

廣内会員／橋本久美先生にはお忙しい中来ていただ
きまして、誠に有難うございます。

　　家内の誕生日祝い、有難うございました。
渡辺会員／本日は、当クラブにウルバン君が来てく
れました。相変らずの好青年で、再会できた事、
本当にうれしく思います。

前川会員／私の親友の台湾のゲーリーファン（黄其
光）さんが 2014～2015年度のＲＩ会長に決り
ました。嬉しい限りです。今期当地のＲＩ会長
代理にもゲーリー・ファンさんを予定してます。

櫛田会員／今日は立秋を実感できる涼しさです。体
調を整えられる絶好の機会ですね！

ニコニコ BOX   

①ロータリー日本財団より、今年の１月に１人／
100ドル寄付を致しました確定申告用寄付金領収
書が届いております。
　本日、皆様のメールボックスにお入れしておりま
す。
②事務局夏期休暇のお知らせ
　８／13（月）～８／17（金）宜しくお願い致します。
③本日例会終了後、東京ステーションホテル見学会
です。
　一緒に行動しますが、遅れてしまった場合は東京
駅丸の内南口改札にて集合します。

■ゲスト
　　豊島区議会議員� はしもと　久美様　　　
　　青少年交換学生� 末村　菜さん　　　
　　米山奨学生� ワン・フェーピンさん　　　
　　元会員　東名企画㈱代表取締役社長
� 中島　二三男様　　　

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 7月 25 日分

修正出席率

34名 32 名 26 名 6名 81.25％ 81.25％

■ビジター
　　東京南 RC� 村上　快史様　　　

●先週の例会報告　2012 年８月８日�

　幹 事 報 告

①米山奨学生のワンフェーピンさんへ８月分の奨学
金をお渡し致します。
②８月２９日／鈴木名誉会員　来場の件　
　クラブ協議会　８月２２日から２９日に変更

　会 長 報 告

本日のプログラム
　卓　話
つれあいが倒れたらどうする？
介護20年の経験談

次回のプログラム
　卓　話
税の話あれこれ

　　櫛田隆治税理士事務所所長　櫛田　隆治氏
　　　　　　　　　紹介者　　　瀧澤　宏会員

　　元青少年来日交換学生
� ウルバン・ツィルマンさん　　　
　　渡辺裕之夫人� � 渡辺　孝子様　　　

元週刊朝日記者　　　池辺史生氏
　紹介者　　　浅原英明会員



【概要】
野田首相が、官僚を “ シロアリ ” と揶揄した街頭

演説が、あまりに現状と異なるためインターネット
動画サイト youtube で有名になった。

（2009 年８月 15 日�野田佳彦衆議院議員の街頭演
説）
その一丁目一番地、税金の無駄遣いは許さないと
いうことです。
天下りを許さない、渡りは許さない。
それを、徹底していきたいと思います。
消費税１％分は、二兆五千億円です。
十二兆六千億円ということは、消費税５％という
ことです。
消費税５％分のみなさんの税金に、天下り法人が
ぶら下がってる。
シロアリがたかってるんです。
それなのに、シロアリ退治しないで、今度は消費
税引き上げるんですか？
消費税の税収が二十兆円になるなら、またシロア
リがたかるかもしれません。
鳩山さんが四年間消費税を引き上げないといった
のは、そこなんです。
シロアリを退治して、天下り法人をなくして、天
下りをなくす。
そこから始めなければ、消費税を引き上げる話は
おかしいんです。
徹底して税金の無駄遣いをなくしていく。
それが民主党の考え方です。

「シロアリ退治なき消費増税」とは、「天下りやわ
たりの根絶をせずに消費増税を実施すること」であ
る ( 植草、2012)。

この演説をした約３年後に、本人が首相となり「社
会保障・税一体改革大綱」を閣議決定する。そして

官僚はなぜ "シロアリ"と嫌われるのか
−消費税増税という視点から官僚制度を考察する−
豊島区議会議員　　　はしもと久美氏

　 委 員 会 報 告

地区バギオ基金委員会　　　月井　雅夫
８月３日（金）第一回地区バギオ基金委員会がガバ
ナー事務所において行われました。
沖縄（那覇西 RC､ 宜野湾 RC､ 浦添 RC）とのＴＶ
会議を含め、充実した会議でした。
意見交換の場で、「当クラブでは前年度の会長、幹
事が頑張ってくれて、10 名のバギオへの参加があ
りました。前川パストガバナーも大変喜んでいただ
きました。今期も引き続き、当クラブの会長と共に
頑張りたいと思います。」と報告させていただきま
した。尚、今回バギオ訪問交流の旅（34 回）は２
月８日（金）～２月 12日（火）となっております。
スケジュールをあけて参加をお待ちしております。
宜しくお願い致します。

「社会保障の安定財源の確保等を図る税制の抜本的
な改革を行うための消費税法等の一部を改正する等
の法律案」を上程。さらに国会では３党合意 ( 民主
党、自民党、公明党 ) を行い「シロアリ退治なき消
費増税」の決定を進めた。

たった 3年で、彼に何がおこったのか。

官僚の天下りやわたりという制度が、これまであ
たりまえのように確立されてきたのは何故か。

この点を、消費税増税という視点から官僚制度に
ついて考察したい。

卓　　話第1253 回例会

出発の挨拶をする交換派遣学生の末村菜さん

上　スイートルームで記念
　　撮影

右　東京ステーションホテ
　　ル見学の様子


